



Regierungsratsbeschluss vom 11. Januar 2022

Verordnung über Abfallgebühren; Teilrevision

P211749

Anzug Kerstin Wenk und Konsorten betreffend kleinere Bebbisäcke

P205330

1. Der Regierungsrat beschliesst den vorgelegten Entwurf zur Änderung der Verordnung über Abfallgebühren.
2. Die Änderung tritt am 1. Februar 2022 in Kraft.
3. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
4. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Kerstin Wenk abzuschreiben.

Begründung

In der Stadt Basel wird per 1. Februar 2022 der 10 Liter Bebbi-Sack mit einer Gebühr von 0.70 Franken pro Sack eingeführt. Die Verordnung über Abfallgebühren wird auf 1. Februar 2022 angepasst. Des Weiteren wurden in der Verordnung redaktionelle und inhaltliche Anpassungen und Präzisierungen vorgenommen. Gleichzeitig beantwortet der Regierungsrat einen parlamentarischen Vorstoss, welcher die Einführung des 10 Liter-Gebührensacks gewünscht hatte.

